

Durchschnittliche Leistungen bei Gäubodenturnier

Straubing (rbm) Zwei Vierer- Teams des Landesligisten DJK Eichstätt nahmen am Gäubodenturnier teil. Im Feld vom Regionalligisten bis zur Bayernliga waren ihnen die Plätze sechs und elf vorbehalten, wobei vor allem Walter Bauer mit 951 Holz aus ansonsten durchschnittlichen Leistungen herausragte.

Bayernschildturnier mit unterschiedlichem Erfolg

Rosenheim (rbm) Eine gute Vorbereitung auf die kommende Saison sollte die Teilnahme der Bundesligadamen des DJK Ingolstadt und der Herren des Landesligisten DJK Eichstätt am Bayernschildturnier für Diözesen sein. Ihrem Ruf gerecht werden konnten jedoch in erster Linie die stark aufspielenden Damen (2687 Holz), die sich mit Resultaten zwischen 413 und 470 Holz (Claudia Michel) klar den Wanderpokal holten und dabei noch die vier besten Einzelakteurinnen stellten. Trotz der hervorragenden Leistung des „Gästespielers“ Hans Lang, der mit 987 Holz Platz eins belegte, traten Eichstätts Vertreter allesamt auf der Stelle. Mit steigerungsbedürftigen Zahlen zwischen 811 und 869 Holz (Gesamt 5175) ließen die Herren der DJK Eichstätt einfach zuviel Hölzer auf den Bahnen liegen, um von einer guten Vorbereitungsphase sprechen zu können.